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Achtung – Urheberhinweise und Bildunterzeilen 
Attention – Copyright Notices and Picture Sublines 

Die Bilder zur Pressemitteilung „Für mehr Effizienz und Klimaschutz: Projekt zu automatisiertem 
Fahren in Autohäfen gestartet“ vom 16. April 2024 sind – nur mit Urheberhinweis! – zur 
Veröffentlichung frei. Haben Sie Fragen, brauchen Sie die Fotos in höherer Auflösung oder möchten 
Sie weitere Bilder, wenden Sie sich bitte an: 
Pictures for the press release "For more efficiency and climate protection: project on automated 
driving in car ports launched" of from 16 April 2024 are – only with copyright notice! – free for 
publication. If you have any questions, if you need the photos in higher resolution or if you need 
more pictures, please contact us: 
 
Marit Hoff-Hoffmeyer-Zlotnik, M. Sc. (BIBA) 
Telefon | telephone: +49 421 218-50 094 
E-Mail | e-mail: hhz@biba.uni-bremen.de 

oder | or: 

Sabine Nollmann (Journalistin Wissenschaftskommunikation | Journalist Science Communication) 
Telefon | telephone: +49 421 330 47 61 
Mobil | mobile: +49 170 904 11 67 
E-Mail | e-mail: mail@kontexta.de, pr@biba.uni-bremen.de 
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Das Volkswagen Werk Emden hat eine direkte Anbindung zum Hafen. Dieser verfügt über neun 
Pieranlagen, zwei Schiebebühnen und diverse Stranggleise sowie vier Lkw-Tiefladerplätze und damit 
insgesamt über beste Testbedingungen für das Projekt AutoLog. 

The Volkswagen plant in Emden has a direct connection to the harbour. This has nine pier facilities, 
two transfer tables and various sidings as well as four lorry low-loader bays and therefore the best 
overall test conditions for the AutoLog project. 

Foto: Volkswagen Konzern | Image: Volkswagen Group 
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Im Fokus des F&E-Projektes AutoLog: automatisierten Fahren im Hafen. 

The focus of the AutoLog R&D project: automated driving in the port. 

Themenbild | Symbolic picture: BIBA/Lennart Rolfs (KI-generiert, Dall-e 3) 
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Der Ist-Zustand und der Soll-Zustand mit AutoLog im Hafen Emden. 

The actual state in the port of Emden and the target state with AutoLog. 
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